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El presidente de la Asamblea Departamental, Fernando Cañón Flórez, dijo
que solicitará al Gobierno Departamental el apoyo económico para impulsar
varios de los proyectos de mejoramiento que se tienen previstos y que son
de vital importancia para la corporación de control político. Explicó Cañón
Flórez, que en la actualidad la duma tiene un déficit financiero de cerca de
216 millones de pesos, lo que dificultará la modernización del sistema de
sonido y grabación; además de limitar algunas mejoras como la
implementación de una página web, donde se publicarán todos los procesos
que se adelantan en la Asamblea Departamental.  
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